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 令和３年度 第３回経営協議会 議事録 

 

日  時：令和４年３月１０日（木）14：00～15：４0 

出 席 者：稲永議長（理事長）、木村委員（学長）、百岳委員（専務理事）、宮脇委員、 

金子委員、徳永委員、庄野委員、渋沢委員、橋本委員（副学長）、岩重委員 

（副学長）、小松委員（副学長）、光石監事、秋山監事 

場  所：長崎県立大学佐世保校第 1 会議室・第 2 会議室 

 

○配付資料 

【資料  １ 】長崎県公立大学法人の令和４年度計画（案） 

【資料  ２ 】長崎県公立大学法人 令和４年度予算（案） 

【資料  ３ 】長崎県公立大学法人長崎県立大学情報セキュリティ産学共同研究セン 

ター共同ラボ使用規程（案） 

【資料  ４ 】大学院博士後期課程新設に伴う法人規程の改正一覧 

【資料 5-1】長崎県公立大学法人教員選考及び昇任に関する規程の一部を改正する規程(案)  

【資料 5-2】長崎県公立大学法人教員選考及び昇任に関する細則の一部を改正する細則(案)  

【資料 6-1】長崎県公立大学法人中期計画推進本部規程の一部を改正する規程（案） 

【資料 6-2】長崎県公立大学法人中期計画推進本部細則の一部を改正する細則（案） 

【資料  ７ 】令和３年度卒業予定者内定取得状況（2 月 28 日現在） 

【資料  ８ 】一般選抜 志願者数・志願倍率 推移 

【資料  ９ 】新型コロナワクチン職域接種の 3 回目実施について 

 

◯議  事 

【審議事項】 

     (1) 令和４年度計画(案)について 

(2) 令和４年度予算(案)について 

(3) 長崎県公立大学法人長崎県立大学情報セキュリティ産学共同研究センター 

共同ラボ使用規程の制定について 

(4) 大学院博士後期課程新設に伴う法人規程の改正について 

(5) 長崎県公立大学法人教員選考及び昇任に関する規程及び細則の改正について 

(6) 長崎県公立大学法人中期計画推進本部規程及び細則の改正について 

 

【報告事項】 

(1) 令和３年度卒業予定者内定取得状況について 

(2) 令和４年度一般選抜志願状況について 

(3) 新型コロナワクチン職域接種の３回目実施について 
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【審議事項（１）】令和４年度計画(案)について 

  事務局より資料 1 に基づき説明を行い、案のとおり了承された。 

  なお、最終の年度計画案については、3 月 25 日開催予定の理事会で審議する。 

（主な質疑等） 

 委 員）「しまなび」プログラムは本学の特徴的な取り組みだと思うが、現在は具

体的にはどのようなことを実施しているか。 

 事務局）コロナ禍により、島に渡って現地で実習を行うことができない状況が 2 年

続いている。そのため、代替策として、島の現地の指導者とオンラインで意

見交換して実習を行っている。 

 委 員）対象となる島はどこか。 

 事務局）五島、上五島、壱岐、対馬、宇久、小値賀、的山大島の 7 つの島である。 

 委 員）実施に支障になるようなことはないか。 

 事務局）来年度、現地で研修ができるようになった場合、費用の面でかなり厳しく

なることが懸念される。以前は船会社に安いパックを組んでいただいて安い

運賃で行けていたが、燃料費の高騰やコロナ禍により運賃を上げざるを得な

いとの声が担当教員に届いているようである。 

 委 員）各学科が卒業要件としている資格等を 3 年次までに取得させるため、学生  

    にその意義を認識させるとあるが、どのような方法で認識させるのか。 

 事務局）今年も卒業間近になっても卒業要件を達成できない学生がおり、各学科で

早めに取得することの意義を学生にきちんと伝えることが必要だとの認識

は教員間では持っている。ただ、具体的に各学科がどのように認識させてい

くかということについてはまだ集約できていない。 

 委 員）認識させるとは、この資格を取ればこういうことができると教えることか。 

 事務局）例えば、経営学科では、ＦＰ2 級、簿記 2 級などが卒業要件となっている

が、金融機関に就職すれば必ずＦＰ2 級を取得しなければならなくなるから、

既に大学で取得していれば有利になるといった指導になるかと思う。 

  

【審議事項（2）】令和４年度予算(案)について 

  事務局より資料 2 に基づき説明を行い、案のとおり承認された。 

なお、最終の予算案については、3 月 25 日開催予定の理事会で審議する。 

（主な質疑等） 

 委 員）授業料等減免が令和 3 年度予算より減少している理由は何か。また、減免

を受けている学生数は何人か。 

 事務局）修学支援新制度が令和 2 年度に開始され、令和 3 年度予算は実績がない 

    中、見込みで予算を立てていたが、令和 4 年度予算は実績に基づき算定した
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ことで、より実態に近い予算となっている。なお、昨年度末で減免対象者は

425 名であった。修学支援新制度導入前が約 150 名であったので大幅に増

加している。 

 

【審議事項（3）】長崎県公立大学法人長崎県立大学情報セキュリティ産学共同研究セ

ンター共同ラボ使用規程の制定について 

事務局より資料３に基づき説明を行い、案のとおり承認された。 

 

【審議事項（4）】大学院博士後期課程新設に伴う法人規程の改正について 

  事務局より資料４に基づき説明を行い、案のとおり承認された。 

 

【審議事項（５）】長崎県公立大学法人教員選考及び昇任に関する規程及び細則の改

正について 

  事務局より資料 5-1 及び 5-2 に基づき説明を行い、案のとおり承認された。 

 

【審議事項（６）】長崎県公立大学法人中期計画推進本部規程及び細則の改正について 

事務局より資料 6-1 及び 6-2 に基づき説明を行い、案のとおり承認された。 

 

 

【報告事項（1）】令和３年度卒業予定者内定取得状況について 

  事務局より資料７に基づき、令和 3 年度卒業予定者の令和 4 年 2 月 28 日現在

における就職内定取得状況について報告を行った。 

 

【報告事項（2）】令和４年度一般選抜志願状況について 

事務局より資料８に基づき、令和 4 年度の一般選抜志願状況について報告を行っ

た。 

 

【報告事項（３）】新型コロナワクチン職域接種の３回目実施について 

事務局より資料 9 に基づき、令和 4 年 4 月実施予定のワクチン接種について報

告を行った。 

 

 

以 上    


